



“El Guano”, entre el control del Triángulo Dorado y la lucha contra el Ejército

Por los menos en dos ocasiones, Aureliano Guzmán Loera, “El Guano”, ha escapado de operativos lanzados por las Fuerzas Armadas en la sierra de Sinaloa, Durango y Chihuahua, conocida como Triángulo Dorado, la última vez que se reactivó la cacería en su contra, fue hace apenas un mes, cuando elementos militares tendieron un cerco en el municipio de Tamazula que fracasó.

<https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/el-guano-entre-el-control-del-triangulo-dorado-y-la-lucha-contra-el-ejercito-9814363.html>